

**Lichterprozession, Hilfe benötigt:
Neue Wege bei der Beschallung
der Lichterprozession**

In den beiden vergangenen Jahren litt die Lichterprozession unter der ungenügenden Beschallung des Prozessionsweges. In diesem Jahr soll der Prozessionszug sowohl durch zwei Fahrzeuge mit aufmontierten Lautsprechern als auch durch 20 bis 30 mobile Boxen, die via Internet und Handy mit dem Ton aus der Wallfahrtskirche beschickt werden, in möglichst guter Qualität beschallt werden. Dazu sind wir auf die Mithilfe von Gemeindemitgliedern bzw. Teilnehmerinnen und Teilnehmern der Lichterprozession angewiesen.



*Von Mathias Diefenbach
15. Aug. 2024*

Wenn Sie über ein internetfähiges Smartphone verfügen, können Sie sich mit einer geeigneten App („LiveVoice“) und mit Hilfe eines Codes in den „Datenstream“ (also das über das Internet verbreitete Tonsignal aus der Wallfahrtskirche) einwählen. Das Handy wird mit einem transportablen Bluetooth-Lautsprecher gekoppelt, so dass der Ton ca. 10-15 Meter in Ihrem Umkreis gut zu hören ist. Ein entsprechender Test, bei dem der Sonntagsabendgottesdienst aus der Gnadenkapelle auf den Dalles übertragen wurde, verlief vielversprechend. Bitte melden Sie sich bis spätestens 31.08.24 unter pgr@st-peter-paul.de, wenn Sie sich an der Beschallung der Lichterprozession beteiligen können. Damit würden Sie der Wallfahrt einen großen Dienst erweisen. Bitte geben Sie auch an, ob Sie über eine eigene transportable Bluetooth-Box verfügen, die Sie zur Verfügung stellen können.